



Fiestas del Sagrado Corazón de Jesús y del Inmaculado Corazón de María

Discusión familiar y actividad del diario

Edad: Todas las edades

Tiempo recomendado: 15 minutos

Lo que usted necesita: El diario del Sagrado Corazón de Jesús y del Inmaculado Corazón de María (Incluido aquí)

Lo que necesita saber antes de comenzar:

El cristianismo siempre se ha basado en el amor perdurable y misericordioso de Dios. La devoción formal al Sagrado Corazón de Jesús tiene sus raíces en Europa después de la Reforma. En ese momento, los reformadores calvinistas enseñaban que Dios predestinó a ciertas almas a ir al infierno. Esta noción es, por supuesto, falsa y causó mucho dolor y sufrimiento a muchas personas.

Fue en medio de esta confusión que una monja francesa llamada Margarita María Alacoque recibió visiones de Jesús entre 1673 y 1675. En estas visiones, Jesús le habló de Su amor misericordioso por toda la humanidad, y le reveló la devoción a Su Sagrado Corazón: recepción de la Eucaristía el primer viernes de mes, tiempo dedicado a la Hora Santa los jueves y establecimiento de la fiesta del Sagrado Corazón.

Al día siguiente de la fiesta del Sagrado Corazón, nos volvemos hacia la Madre de Jesús, María, y honramos su Corazón Inmaculado (o perfectamente limpio y sin mancha). En Fátima, Portugal, en 1917, tres niños pastores recibieron visiones de Nuestra Señora, quien les dijo que “para salvar a los pobres pecadores, Dios quiere establecer en el mundo la devoción a su Inmaculado Corazón”.

Actividad

- A. Explique a sus hijos que cuando alabamos y adoramos a Jesús, estamos respondiendo a su amor. Lo amamos porque Él nos ama tanto; de hecho, su Corazón está tan lleno de amor por nosotros que se desborda, derramando amor infinito.
- B. Continúe explicando que cuando amamos a María, la amamos no porque la adoremos sino porque queremos imitarla. Esperamos que nuestro amor por María nos ayude a ser como ella, quien se ofreció completamente a Jesús.
 - Hable de todas las cosas que María hizo para cooperar con el plan de Dios: llevando a Jesús en su vientre y después de darle a luz, lo alimentó, le enseñó y huyó a Egipto para protegerlo, al igual que se quedó con Él mientras sufría en la Cruz.
- C. Pida a los niños mayores que hagan la actividad del Diario del Sagrado Corazón de Jesús y el Inmaculado Corazón de María e invítelos a compartir sus oraciones con la familia.
- D. Recuerde que sólo podemos recibir la Eucaristía en estado de gracia. Por lo tanto, si tienes pecados mortales no confesados, debes confesarte antes de recibirla. Ir a confesarse regularmente como familia les ayuda a crecer en virtud y les asegura que pueden recibir la Eucaristía cada semana, incluso los primeros viernes.



Diario del Sagrado Corazón de Jesús y del Inmaculado Corazón de María



1. En este espacio, escribe una oración dándole gracias a Jesús por su amor misericordioso.



2. Escribe una oración a María pidiéndole que te ayude a imitarla, especialmente en todas las maneras que ella le dijo "Sí" a Dios.
